

*Cuba et les Bahamas prônent le
développement de la coopération
bilatérale*



Nassau, 18 août (RHC) Le premier ministre cubain, Manuel Marrero, et le vice-premier ministre et ministre du tourisme, de l'aviation et de l'investissement du Commonwealth des Bahamas, Chester Cooper, ont récemment plaidé en faveur de l'expansion de la coopération bilatérale.

Lors d'une réunion tenue dans le cadre de la première réunion régionale des chefs de gouvernement des Caraïbes, Manuel Marrero a fait part à son interlocuteur de la volonté de Cuba d'identifier des domaines de collaboration.

Pour sa part, Chester Cooper a convenu de la pertinence de travailler ensemble pour garantir l'avenir du tourisme dans la région.

Le Premier ministre cubain a eu un agenda chargé depuis son arrivée à Nassau lundi, qui comprenait une réunion avec son homologue grenadien, Dickon Mitchell, ainsi qu'avec des membres de la mission d'État cubaine et une représentation de coopérants travaillant dans ce pays des Caraïbes, entre autres activités.

Manuel Marrero s'est exprimé au deuxième jour de la réunion, qui se tient en préparation de la prochaine conférence des Nations unies sur le changement climatique (COP27). Il a réaffirmé la position de Cuba sur la responsabilité des pays développés dans le financement de la lutte contre le changement climatique.

Dans le même temps, le Fonds vert pour le climat, le Fonds pour l'environnement mondial, le Fonds d'adaptation et toutes les banques multilatérales devraient simplifier et harmoniser les procédures de demande de financement climatique, a-t-il déclaré.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/296941-cuba-et-les-bahamas-pronent-le-developpement-de-la-cooperation-bilaterale>



Radio Habana Cuba